
SVP RAIN 

 

Protokoll der  

Generalversammlung 2022 

vom 02. 12. 2022/ 18:00 Uhr im 

Firmenrestaurant «La Terrassa» 

der Jenny Science AG in Rain 

 

1. Begrüssung 

Angelika Burri, Präsidentin begrüsst die Mitglieder, verdankt Alois die zur 

Verfügung gestellten, schön dekorierten Räumlichkeiten und eröffnet die 

Versammlung. 

Sie stellt fest, dass die Einladungen rechtzeitig erfolgt sind und die Ver -

sammlung beschlussfähig ist. 

Es sind 12 Mitglieder anwesend, das absolute Mehr beträgt 7 Stimmen.  

Gegen diese Feststellungen werden keine Einwände erhoben. 

 

2. Protokoll der GV 2021 

Das Protokoll der GV 2021 wird von Alois Jenny verlesen und einstimmig 

gutgeheissen. 

 

3. Jahresbericht und Informationen der Präsidentin 

Angelika Burri, informiert über die laufenden Geschäfte in der Gemeinde. 

In der Gemeindeversammlung vom Sept. 2021 wurde der Sonderkredit über 

3.8 Mio für den Anschluss an die Kläranlage Emmen angenommen.  

An den von Gundolinger Gespräche Ende 2021 haben Timo und Franziska 

teilgenommen. 

Am Zuzüger-Zmorge im März 2022 war hat Timo Burri die SVP vertreten. Es 

gab interessante Gespräche und die Werbegeschenke (Kugelschreiber und 

Feuerzeuge) sind gut angekommen. 

Bei der Abstimmung vom 25. September 2022 wurde die Massentierhal-

tungsinitiative abgelehnt. Die Zusatzfinanzierung der AHV über Mehrwert-

steuer und Aenderung des Bundesgesetzes über die AHV wurden 
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angenommen. Überraschenderweise wurde die Unterstützung des Kaser-

nen-Neubaus für die Schweizer Garde abgelehnt. 

Aus den von Gundolinger Gesprächen informiert Werner Burri über das noch 

geschlossene Bistro in der Zentrumsüberbauung. 

Ein Vertragsabschluss stehe bevor, dabei seien die nicht getrennten Strom- 

und Wasserzähler zwischen Bäckerladen und Bistro noch zu regeln. Am 07. 

Januar 2023 soll das Lokal unter dem Namen „Genussstube“ öf fnen und 

dann auch eine Weinlaunch enthalten. Vorerst besteht ein Jahresvertrag der 

dann optional auf 5 Jahre verlängert werden kann. 

Die Oeffungszeiten sind von Di – Sa 08:30 bis 10:30 Uhr, ein entsprechender 

Flyer liegt in der Bäckerei Aschwanden auf.  

Nach kurzer Amtszeit ist Roberto Neff aus dem Gemeinderat zurückgetre-

ten. Angelika frägt die Versammlung an nach möglichen Interessenten. 

Nachdem sich niemand meldete wies sie darauf hin dass man sich auch spä-

ter noch melden könne. 

Eine gute Nachricht ist die Steuersenkung von 1.8 auf 1.7 Einheiten in der 

Gemeinde Rain. 

Betreffend Mangel an Schulräumlichkeiten konnte mit Hildisrieden eine Ko-

operation vereinbart werden, gemäss dieser die Oberstufe in Rain zusam-

mengefasst wird. Die Schüler von Hildisrieden besuchen die Oberstufe in 

Rain. Hildisrieden beteiligt sich an den entsprechenden Kosten. 

Die Partei wurde zur Stellungnahme für die vorgesehene Parkplatzregleme-

tierung um das Gemeindeareal herum angefragt. Ein darin behandel tes 

Problem sind die Dauerparkierer. 

Zum Schluss erfolgte der Aufruf zum Besuch der Gemeindeversammlungen 

2023 am 31. Mai und am 29. Nov. 

Die nächste GV soll wieder im Sommer stattfinden. 

Der Jahresbericht der Präsidentin wird einstimmig gutgeheissen und unter 

Applaus verdankt. 

 

4. Ortsplanungskommission 

Alois Jenny informiert aus der Ortsplanungskommission, wo aktuell das 

neue Bau- und Zonenreglement im Entwurf vorliegt und an der nächsten Sit-

zung abgeschlossen werden soll zu Handen des Gemeinderates. Ein Schwer-

punktthema ist die Entwicklung des Zentrums um das Grundstück Fam. 

Brunner vom Restaurant Kreuz. Man will verhindern das ein auswärtiger GU 

dort einfach nur Wohnungen hinstellt. Man wünscht sich Infrastruktur und 

Service für die Rainer Bevölkerung in der Form von Einkaufszenter, 
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Restaurant, Gesundheitszentrum, Gemeindeverwaltung ect. Dieses Projekt 

wird begleitet von Mary Sidler aus Sempach. Das entsprechende Budget von 

CHF 120‘000.- wurde von der Gemeindeversammlung gutgeheissen. 

 

5. Jahresrechnung und Revisionsbericht 

Die Revisorin Franziska Burri verliest den Revisorenbericht und dankt Mi-

chael Odermatt für die einwandfrei geführte Buchhaltung. Der Revisionsbe-

richt wird einstimmig angenommen. 

 

6. Wahlen, Demission Aktuar Alois Jenny, neue Revisorin 

Nach 8 Jahren Amtszeit und 1 Jahr vor seiner Pensionierung hat Alois Jenny 

die Demission eingereicht, um der nächsten Generation Platz zu machen. 

In diesem Zusammenhang rekapituliert er die wichtigsten Ereignisse in „sei-

ner Amtszeit“ und dankt für das gute Einvernehmen im Vorstand und die 

vielen schönen Momente der Geselligkeit in der Runde der  SVP Rain. 

Mit Franziska Burri konnte eine ausgezeichnete Nachfolgerin gewonnen 

werden. Die Versammlung gratuliert Franziska zur neuen Aufgabe als Aktu-

arin und dankt ihr für die Bereitschaft zu diesem Engagement. 

In der Folge kam es nun zu einem Abtausch der Revisionsfunktion welche 

Franziska bisher inne hatte. 

Samira Burri hat sich bereit erklärt diese Aufgabe zu übernehmen und wurde 

einstimmig gewählt, herzlichen Dank. 
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7. Verschiedenes 

Franz Burri frägt an ob eine Initiative zur Gemeindeversammlung eingereicht 

werden soll. Dabei sollte die Gemeindeversammlung durch eine Urnenab-

stimmung ersetzt werden, damit ein grösser Teil der Bevölkerung sich an 

den Abstimmungen beteiligen kann. 

Da die SVP die direkte Demokratie hochhält und die Gemeindeversammlung 

mit unmittelbarer Abstimmung den Ursprung einer direkten Demokratie 

darstellt, wird das Ansinnen nicht weiter verfolgt.  

 

Die Versammlung konnte zeitig geschlossen werden um ab 20:00 Uhr den 

Fussballmatch Serbien - Schweiz live mit zu verfolgen, welcher die Schweiz 

bekanntlich mit 3:2 gewann (Shaqiri, Embolo, Freuler) 

 

 

Rain, 02. 12. 2022 

 

Die Vorsitzende   Der Protokollführer: 

 

 

 
______________________                                          __________________________ 
Angelika Burri       Alois Jenny 


